

Nicht nach Wunsch ist für den einzigen pfälzischen Teilnehmer bei den Deutschen U23-Meisterschaften sein Auftritt in Göttingen verlaufen. Über 110 Meter Hürden verpasste Moritz Heene (1. FC Kaiserslautern) seine Jahresbestzeit und das Finale deutlich.

Als amtierender Süddeutscher Meister und mit dem Ziel einer neuen persönlichen Bestleistung ins Jahnstadion angereist, beendete Moritz Heene den letzten Vorlauf nach für ihn enttäuschenden 15,31 Sekunden nur als Vierter und landete in der Endabrechnung auf Rang zehnte. Er hatte mit dieser Zeit keine Chance als einer der beiden Zeitschnellsten neben den jeweils zwei Erstplatzierten der drei Vorläufe in den Endlauf einzuziehen, in dem er mit seiner Saisonbestzeit von 14,59 Sekunden Platz fünf erreicht hätte. Die Bronzemedaille sicherte sich mit Felix Klecker (TSV Schott Mainz) in 14,43 Sekunden der von ihm noch bei den Süddeutschen Meisterschaften hinter ihm rangierende Dauer-Kontrahent aus Rheinland-Pfalz.